

## La nueva Falla Jardín de la Música se plantará en la calle Padre Manjón

29/08/2024



La falla de la nueva comisión se plantará en el cruce entre el colegio Padre Manjón y el Jardín de la Música | Nando Verdú.

La nueva Falla Jardín de la Música ya tiene ubicación. Su monumento se instalará en el cruce situado entre las calles Padre Manjón y Poeta Zorrilla. Un enclave espacioso en el que la falla se podrá visitar cómodamente. El presidente de la comisión, Vicente Ferrándiz, se ha mostrado contento por esta ubicación, pues aunque no es la idea inicial, si es una buena alternativa, ha dicho.

Si algo tenía claro la comisión es que debía ir situada junto al Jardín de la Música. De hecho, Su escudo recoge el corazón de su ubicación, la entrada principal del mítico

jardín así como la Casa Grande. Ferrándiz explica que "nuestra idea inicial era el cruce entre Padre Manjón, Gran Avenida y Antonino Vera, pero era una zona complicada y esta es una buena alternativa, es en el centro y cerca del Jardín de la Música".

Ferrándiz admite que en la comisión están ilusionados y contentos, deseando que lleguen los días grandes para poder ver su falla plantada, cuyo nombre es "Ilusión Fallera" de Antonio Benavente.

El Ayuntamiento y la Policía Local han dado luz verde a

esta nueva falla que se planta por primera vez en la próximas fiestas, que se celebrarán del 26 al 29 de septiembre. La verbena también estará situada en la calle Padre Manjón.

